

Trabaja gobierno de Bolivia para enfrentar la sequía



La Paz, 17 ago (RHC) La ministra de Medio Ambiente y Agua de Bolivia, Alexandra Moreira, aseguró que el gobierno trabaja para enfrentar la intensa sequía, la cual afecta a 132 000 familias productoras y 131 municipios.

Explicó Alexandra Moreira que el país cuenta con un plan de emergencia entre autoridades nacionales y locales, unido a la continuidad de programas para garantizar el bienestar del pueblo.

La titular boliviana precisó que entre las medidas tomadas se encuentran la perforación de pozos, más de 1300 cisternas y el perfeccionamiento de Mi Agua y Mi Riego, iniciativas para garantizar el acceso al líquido vital y la actividad agrícola en comunidades alejadas y pobres.

Las Fuerzas Armadas de Ecuador cuentan con material y equipos donados por la República Popular China para mitigar los efectos del terremoto registrado en abril pasado en la región costera.

El ministro de Defensa, Ricardo Patiño, y el embajador chino, Wang Yulin, oficializaron la firma de la transferencia, basada en las necesidades del cuerpo militar para apoyar las labores de atención y recuperación por el sismo, que ocasionó 671 muertos y miles de heridos, según información difundida por el sitio web del Ministerio.

La donación, valorada en 9,2 millones de dólares, incluye 26 contenedores, 16 con material de apoyo y los 10 restantes con equipamiento para potenciar la capacidad operativa de las Fuerzas Armadas.

La ayuda comprende 300 carpas de 30 metros cuadrados con capacidad para 10 personas (cada una), lo cual servirá para hasta tres mil afectados.

Un total de tres mil camas plegables e igual número de colchones, 200 ventiladores, 300 tanques de agua y 300 generadores de electricidad a diésel, forman parte de la donación.

Las Fuerzas Armadas recibieron además tres contenedores de ducha e igual cifra de camiones purificadores de multifunción tipo 2002-100/80.

El nuevo material se suma a la asistencia ofrecida por el gobierno chino después del terremoto del 16 de abril, que envió cinco aviones con un total de cinco mil 400 carpas y 10 mil camas para los damnificados.

Este mes el Ministerio de Defensa recibirá también tres lanchas de patrulla tipo 957, entre otros materiales, que contribuirán a potenciar las capacidades de las Fuerzas Armadas, indicó la información.

Tras la rúbrica, Patiño resaltó la amistad existente entre los gobiernos y pueblos de ambos países y agradeció por la ayuda proveniente de la nación asiática.

Este apoyo es resultado de una década de excelentes relaciones, advirtió el titular y reiteró que el camino de la reconstrucción de las zonas dañadas aún es largo.

Mientras, el embajador Wang Yulin ratificó los profundos sentimientos de amistad de la República China con Ecuador, lo cual derivó en el compromiso de intensificar la ayuda para paliar los daños ocasionados por el sismo, valorados en más de tres mil 300 millones de dólares.

En reiteradas ocasiones el presidente ecuatoriano, Rafael Correa, insistió en que tomará al menos tres años recuperar los daños ocasionados por el movimiento telúrico de magnitud 7,8.

No obstante, el cambio es visible. Hasta el 19 de julio pasado, la banca pública concedió más de 46 millones de dólares en créditos. De ellos, Ban Ecuador destinó más de 17 millones a créditos productivos, mientras la Corporación Financiera Nacional alrededor de 29,5 millones.

Recientemente, el vicepresidente, Jorge Glas, reveló que la reconstrucción en las zonas afectadas generó nueve mil 698 empleos directos y unos 29 mil indirectos.

Por otra parte, el Gobierno entregó, hasta el sábado último, 15 mil 659 bonos de vivienda para la reconstrucción y reparación en terreno propio, o construcción de vivienda nueva.

Por su parte, el presidente boliviano, Evo Morales, concluyó una breve gira por el Caribe, en la que llegó a Cuba, donde visitó al líder histórico de la Revolución Fidel Castro, por su 90 cumpleaños.

Sobre su viaje a La Habana, el jefe de Estado de la nación andina expresó a través de su cuenta en la red social Tuírer que encontró muy lúcido a Fidel Castro, con quien festejó la tercera medalla de oro del cubano Mijaín López en la lucha grecorromana, en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro 2016.

Como parte de su agenda en la nación caribeña, Morales se reunió también con su homólogo cubano, Raúl Castro, quien lo despidió la víspera en el aeropuerto internacional José Martí, desde donde se trasladó a República Dominicana para asistir a la toma de posesión del primer mandatario dominicano, Danilo Medina.



Radio Habana Cuba